

**LA FEDERATION REGIONALE DU BATIMENT ET DES TRAVAUX PUBLICS DE
GUYANE CONDAMNE AVEC LA PLUS GRANDE FERMETE LES ACTES DE
VANDALISME PORTES A L'ENCONTRE DES LOCAUX DE L'ENTREPRISE
MONTAGNE D'OR**

La Fédération Régionale du Bâtiment et des Travaux Publics de Guyane (FRBTPG), condamne avec la plus grande fermeté les actes de vandalisme et d'incivilités portés à l'encontre des locaux de l'entreprise Montagne d'Or.

A l'heure où les questions de développement économiques endogènes se font de plus en plus prégnantes, nous ne pouvons, en tant qu'organisation professionnelle accepter que les projets d'initiatives privés soient ainsi déconsidérés.

Nous entendons les intérêts divergents autour de ce projet dont les retombées économiques potentielles sont à la hauteur des passions qu'il suscite. Néanmoins nous appelons à la responsabilité de chacun, pour que les conditions d'un dialogue serein soient maintenues.

Enfin, nous réaffirmons notre engagement aux côtés de toutes les initiatives dirigées vers la production de valeur et de richesse.

La Fédération Régionale du Bâtiment et des Travaux Publics de la Guyane